



"FELIZ NAVIDAD"

## Monreal y Adán Augusto hacen las paces en Palacio Nacional

Durante el encuentro entre la titular de la Secretaría de Gobernación y los presidentes del Senado y Cámara de Diputados estuvo Sheinbaum



Foto: Especial

Rosa Icela Rodríguez compartió la fotografía de la reunión con Ricardo Monreal y Adán Augusto López, en Palacio Nacional, la cual duró al menos 50 minutos y cada quien salió por su lado.

**POR ARTURO PÁRAMO**  
arturo.paramo@gmm.com.mx

El senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal se encontraron ayer por la tarde-noche en Palacio Nacional con la presidenta Claudia Sheinbaum para dialogar sobre el diferendo surgido entre ambos.

López Hernández acusó a Monreal de incurrir en mal uso de recursos por 120 millones de pesos cuando estuvo al frente del Senado.

Monreal respondió que la información era falsa y pidió a López Hernández mostrar pruebas de su acusación.

En la rueda de prensa matutina, la Presidenta planteó a ambos que entablaran un diálogo para resolver el diferendo, e insistió que el enfrentamiento podría afectar al proyecto político al que todos pertenecen.

A la cita en Palacio Nacional pactada a las 19:00 horas, arribaron a pie por la calle Corregidora López Hernández, líder de la bancada de Morena,

acompañado de Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado; e Ignacio Mier vicecoordinador parlamentario de Morena.

Por separado arribaron Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación y el coordinador de políticas y gobierno de la presidencia, Arturo Zaldívar.

Por la puerta de Correo Mayor, donde se encuentran las oficinas de atención ciudadana de la Presidencia, ingresó Monreal.

El encuentro entre todos ellos inició a las 19:50 horas y tuvo una duración aproximada de 50 minutos.

Por la puerta de Corregidora de Palacio Nacional, Adán Augusto e Ignacio Mier, sin dar declaraciones.

Por la puerta de Correo Mayor, de atención ciudadana, salió Ricardo Monreal, y minutos después lo hizo Gerardo Fernández Noroña. No dieron declaraciones a su salida.

Rosa Icela habría salido a bordo de su auto por el estacionamiento. Arturo Zaldívar salió por Corregidora, y tampoco dio declaraciones.

Más tarde, Monreal publicó en sus cuentas de redes sociales que en el encuentro se dialogó en calma para superar la crisis.

"La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos la Lic. Rosa Icela Rodríguez, el Sen. Adán Augusto López y yo, para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos", puntualizó en sus cuentas de redes sociales.

De acuerdo con colaboradores de la presidenta Sheinbaum, la titular del Ejecutivo habría estado presente en el encuentro.

Cabe recordar que horas antes de la reunión, a través de un video en sus redes sociales, Ricardo Monreal reiteró que seguirá el llamado Presidencial de no contribuir en ahondar diferencias con sus compañeros de Morena en el Senado y añadió que en este caso aplicaría el "amor y paz" del expresidente López Obrador.

"Hago eco de las palabras de la Presidenta: sí, somos parte de un movimiento y no conviene profundizar. No voy a profundizar, a pesar de que soy calumniado, a pesar de que soy muy atacado, no voy a hacer nada que afecte la unidad del movimiento", ofreció.



Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación, y este malentendido digamos que tuvieron, pues tiene que resolverse.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
TITULAR DEL EJECUTIVO



La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos Rosa Icela Rodríguez, Adán Augusto López y yo. Para hacer política por el bien del país y del movimiento.”

**RICARDO MONREAL**  
PRESIDENTE DE LA JUCOPO EN  
LA CÁMARA DE DIPUTADOS



Nos deseamos feliz Navidad.”

**ROSA ICELA  
RODRÍGUEZ**  
SECRETARIA DE GOBERNACIÓN